



Pelajar SMA PGRI Sumberrejo Bojonegoro dibekali Penguatan Bela Negara oleh TNI

Basory Wijaya - TRENGGALEK.GARDAMEDIA.ID

Sep 2, 2023 - 16:37



BOJONEGORO, – Dalam rangka menanamkan rasa solidaritas antar kawan dan menumbuhkan kekompakan generasi muda sejak dini, Bintara Pembina Desa (Babinsa) jajaran Koramil 09/Sumberrejo Kodim 0813 Bojonegoro memberikan penguatan bela negara kepada pelajar SMA PGRI Sumberrejo Kabupaten Bojonegoro. Sabtu (02/09/2023)

Penguatan bela negara dilaksanakan dengan tujuan agar para pelajar khususnya

siswa SMA PGRI Sumberrejo ini bisa menjadi pribadi-pribadi yang berakhlak baik, berkarakter, disiplin, memiliki rasa sopan dan santun serta mempunyai jiwa patriotisme.

Disampaikan oleh koordinator kegiatan, Pelda Sutondo, dunia pendidikan menjadi poros utama dalam mencetak generasi muda yang tangguh dan berkarakter baik. Yang mana para pemuda ini merupakan generasi penerus yang akan menentukan bangsa Indonesia di masa mendatang. Harapannya, mereka ini mampu mempresentasikan nilai-nilai yang terkandung pada Pancasila dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

“Adapun dalam kegiatan penguatan bela negara ini, kami membekali 58 pelajar SMA PGRI Sumberrejo dengan pelatihan dasar PBB, Wasbang dan Fun Game berbasis kelompok,” ungkapnya.

Melalui materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang), menurut dia, puluhan pelajar tersebut diberikan pemahaman oleh Babinsa Koramil 0813-09/Sumberrejo, tentang cintai tanah air adalah kewajiban bagi setiap warga negara Indonesia. Sedangkan untuk pelatihan baris berbaris, mereka diberikan materi gerakan dasar PBB ditempat dan gerakan dasar PBB berjalan.

“Untuk pelatihan PBB, semua instruksi dari pembina dapat diikuti dengan baik dan serius mulai dari cara sikap sempurna yang benar, penghormatan dan sikap istirahat dalam PBB. Begitu juga gerakan perubahan arah, mulai hadap kanan dan kiri, serong kanan/kiri, balik kanan dan lainnya,” tambah Pelda Sutondo.

Dia berharap, dengan adanya kegiatan penguatan bela negara ini, mereka bisa menjadi generasi muda yang berkarakter baik dan tangguh. Memiliki sikap saling tolong-menolong, bertoleransi, saling menghormati, mencintai tanah air Indonesia, menjalin hubungan baik dengan teman, menjunjung tinggi keadilan dan kejujuran.

“Sikap-sikap yang baik ini harus ditanamkan kepada generasi penerus bangsa sejak dini, karena di masa mendatang, merekalah yang akan menentukan nasib bangsa Indonesia,” pungkasnya. (0813)